



# LOCKRUF AUS BAYERN

Das durch den Feiertag des 1. Mai verlängerte Wochenende bot sich an: Den PC Kurpfalz lockte der Pfaffenwinkel, benannt nach seinen vielen Gotteshäusern, ins Bayerische. Unser Ausgangspunkt war der Landgasthof Osterseen in Iffeldorf, idyllisch gelegen mit einer riesigen Terrasse und freiem Blick auf die Seen. Schon das Begrüßungsmenu am Freitagabend war Spitze und ließ die Stimmung und Erwartung auf das Kommende steigen. Samstagfrüh, Blick aus dem Fenster: Regen, Regen, Regen ..., auf dem Heckspoiler des GT3 RS ein See mit einem schwimmenden Papierschiffchen ... Dem Wetter zum Trotz nahmen wir in bester Stimmung unsere Ausfahrt in Angriff. Voralpenland, vorbei am Kochelsee, über die Kesselbergstraße, Walchensee, dann in die Mautstraße bis Vor-

derriß. Viel zu sehen gab es bei tiefen Wolken und Dauerregen nicht, unsere Porsche tänzelten auf den nassen Straßen, Grip gleich null. In Vorderriß stärkten wir uns bei einem Weißwurstessen. Und siehe da, das Wetter begann sich zu bessern. So machte die Heimfahrt über den Sylvenstein-Stausee, Lengries und Bad Tölz auf kleinen Landstraßen mehr Spaß, weil mehr Grip. Nach der Wanderung über den kleinen Seenrundweg fuhren wir abends zum Hoisl-Wirt zu einem bayerischen Abend mit deftigem Essen und gutem Bier. Der Tag klang auf der Kegelbahn unseres Landgasthofes in Iffeldorf aus. Auf einer Bahn warfen die Frauen, auf der anderen die Männer. So wurden einige Ehen auf Dauer gefestigt! Die Kegelergebnisse zählten zu einer clubinternen Partnerwertung, ebenso wie ein Rennen mit einem



## Der PC Kurpfalz an den Osterseen



**Porsche Club**  
Kurpfalz e.V.



ferngesteuerten GT3 RS, der Bau eines Turmes nur mit gefaltetem Papier, eine Runde Boule und schließlich die allseits so beliebten Denkaufgaben für die Nacht. Der Sonntag begann mit Sonnenschein, Herz, was begehrt Du mehr? Ein Spaziergang am Ufer des Starnberger Sees und der Besuch des Buchheim Museums ließen unsere Sinne jubeln, mancher Eindruck wird uns lange in Erinnerung bleiben. Der Mittag stand zur freien Verfügung. Die einen wanderten den langen Seenrundweg entlang, die anderen besichtigten eine Restaurierungswerkstatt, die auf Mercedes 300 SL spezialisiert ist. Unser Candle-Light-Dinner am Abend war ein krönender Abschluss des Tages. Die Sieger unserer Spiele wurden gefeiert und erhielten ihre Preise.

Der Montag, der 1. Mai, brachte uns mit dem festlichen Aufbau des Maibaumes in Iffeldorf ein weiteres bayerisches Highlight. Anschließend genossen wir die sonnige Fahrt nach Murnau. Hier stand ein geführter Rundgang mit vielen Informationen zur Geschichte von Murnau auf dem Programm. Beeindruckend, auf dem schönen Friedhof am Grabe von Gabriele Münter zu stehen, mit direktem Blick auf das Münter Haus. Hier lebte und malte sie lange mit Kandinsky. Den Abschluss unseres Wochenendes bildete ein Mittagessen auf der Terrasse des Schlosshofes. Der Abschied fiel uns schwer, hatten wir doch unvergesslich schöne Stunden miteinander verbracht. Dank unserem regen Clubleben, es lebe der PC Kurpfalz! ▼